

## El Presidente

# SALUDA

Queridos/as Hermanos/as Cofrades:

Llegando al final de este curso cofrade de 2.017, solo unas líneas para valorar lo realizado en este año.

El principal proyecto, a nivel de material, era aligerar las andas de Ntra. Sra. de las Angustias, proyecto que se ha materializado a falta de algún pequeño detalle que trataremos de finalizar a lo largo del próximo año.

También se han iniciado los trámites para registrar nuestra Cofradía en el Ministerio de Justicia como Entidad Religiosa, y que a día de hoy, todavía estamos a la espera de réplica.

Se ha creado un Boletín Informativo digital, en dónde se publican toda serie de noticias, datos e información relativa a nuestra Cofradía; y en donde espero vuestra colaboración con todo lo que queráis participar: a través de fotografías, poemas, escritos, etc.

Por otro lado, este año se ha querido tener un pequeño detalle con todos nuestros jóvenes cofrades que hacían su Primera Comunión, para que en ese día tan importante, ellos notaran la presencia de su Cofradía.

En los Actos de Hermandad realizados el pasado mes de noviembre, volvimos a repetir la recogida de alimentos para **Cáritas Parroquial**, proyecto que seguiremos potenciando como uno de los fines fundamentales de nuestra Cofradía *"la solidaridad con los más necesitados"*.

En la Cena de Hermandad se entregaron los Premios Virgen de las Angustias, premios que este año estaban relacionados con los inicios de la Cofradía y con la música, puesto que este año se cumple el **X aniversario de nuestra actual Agrupación Musical (2.007-2.017)**.

Agradecer y felicitar a todos los cofrades que participaron en la pasada Semana Santa; A modo resumen, decir que fuimos una de las Cofradías que más nazarenos puso en los desfiles procesionales de Jueves Santo y Viernes Santo por la noche; aunque en este punto no queda más remedio que hacer examen de conciencia y meditar que el viernes por la mañana seguimos sin poner el interés que merece esta procesión. Os animo a que el año que viene también podamos decir que somos la cofradía que más nazarenos aporta a la procesión de los Pasos.

Y como no, animaros a seguir creciendo en lo espiritual, desde la Delegación Diocesana de Hermandades y Cofradías del Arzobispado de Toledo nos informan que los conocimientos básicos de nuestra fe es hoy una tarea urgente entre los fieles laicos y en especial de los miembros de las Hermandades y Cofradías, y que no olvidemos, que el origen de las Cofradías se encuentra en una buena formación cristiana.

Ya solo me queda desearos una Feliz Navidad, y que el próximo año nos traiga **salud, felicidad, y trabajo**.

Recibid un cordial saludo, atentamente.

El Presidente,

Jesus Ángel Novillo Carnal

